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平成 25年 12月定例会
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ち
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ず

町・岩美町
現地視察日　10月２日・３日



山梨県昭和町
現地視察日　10月 31日



町
長

特定秘密法案を廃案に
　　国民的議論を願っています
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今後の町づくりは
　　市民活動の支援を見直します
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オレンジバスの見直し案は
　　通勤通学の利便性を考えます
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大丈夫ですか、町農業政策は
　　特産品作りを目指します
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雑誌スポンサー制度は
　　実施したいと考えています
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高齢社会への対応は
　　コミュニティづくりが大切です
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町内の危険箇所は
　　直ちに対応しています
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人口増加の取組みは
　　ソフト面を充実させます
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入札後の変更は
　　望ましくありません
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新ごみ焼却施設の交付金減額は　
　　緊急要望書を提出しました
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鍵ボックスの設置を

Ｑ

Ａ
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